

みんな元気に登校しました。<パッカード先生の新任式、始業式>・・・26日(木)

○パッカード先生は、8月初めに赴任されて以来、生徒たちのために毎日、熱心に教材の準備をされていました。英語科のこれまでの実績に基づいて、ALTを2人配置してもらっている恵まれた環境を生徒たちが十分に生かしていくように、指導していただきます。先生方もこの機会に、英会話に挑戦してみたいと思います。

○始業式で、次の二つの姿勢について話しました。「僅差の現実(大きさ、大切さ)」を認識し、生徒たちが二学期も頑張るように、みんなで導いていきたいものです。<実りの秋へのスタート>

「物事を前向きに考え、緊張感を楽しみながら取り組む」

「常にアンテナを張り、様々なアドバイスを素直に受け入れ、頑張る」



パッカード先生のあいさつ  
日本語も上手でした。

※始業式の校長の話の詳細は、HPに掲載しています。参考にしてください。

## 千葉国体予選の九州ブロック秋季大会で、ハンドボール男女は、惜しくも敗退

○21日(土)、猛暑の中、霧島市で行なわれた大会で、男子は、全国高校総体2位の長崎県に1点差とよく健闘しましたが、惜しくも敗れ、今年の国体出場はなくなりました。今回の経験を生かして、まずは、県新人大会に向け、再出発してほしいと思います。

男子(本校単独チーム) 24:25 長崎県(延長戦)

女子(本校を含む県選抜チーム) 20:34 鹿児島県

## 全九州体操競技選手権大会で、新体操男子団体が、見事優勝!・・・進化し続けます。

○24日(火)に、鹿児島市で行なわれた大会でも、実力を発揮し、優勝の栄冠を獲得しました。

## 県高校新人野球県南地区予選1回戦 1:4で惜しくも敗退

○小林市営球場で、21日(土)11:00から行なわれた、都城高校との試合は、3回に本校が1点を先制しましたが、その裏に4点をとられ、その後は、両チームとも無得点で、敗退しました。甲子園にも出場したことがあるチームに善戦したと思います。故障者が多くて、ベストの状態です試合に臨めなかったようですので、今後は、コンディションづくり等にも十分配慮していきたいものです。



一球必打 きまっています



猛暑の中、応援も白熱



グラウンド整備 皆の協力があったからこそ

## 高原・高崎他支部の地区懇親会が21日(土)18:30から行なわれました。

○本年度は、地区PTA集会を学校で実施したため、別日程での懇親会が、湯之元温泉でありました。土曜日の夜ということで、学校側からは、教職員4名、PTA会長・副会長3名の7名のみの参加でしたが、保護者の方々と合わせて50名余りの有意義な会となりました。今後、懇親会を予定している地区もあるようです。一人でも多くの教職員が参加して、保護者の方との連携を深める場として活用できればと思っています。機会があった場合には、よろしくお願ひします。

<質問など話題になった主な内容>

- ・評点(試験と平常点の割合)
- ・空調設備(特に冷房)
- ・駐車場(特に行事のとき)
- ・学級通信(情報提供)
- ・進路関係(就職・進学のおすすめ)

中学生32名が参加して、一日体験入学（予備日）が実施されました。

○23日（月）14：00から、中学生とその保護者の方数名が参加して実施されました。6学科全てに希望者がいました。真剣に聴いている中学生の態度が、とても爽やかでした。今回の体験入学で、さらに、本校を希望する生徒が増えることを期待しています。



機械科 アーク溶接の説明



7名が福祉科の説明を聴く



畜産についてのビデオを視聴

<農業一口メモ クイズ>

子牛が生まれたときの体重は、何kgでしょう？ ①5kg ②15kg ③35kg （答えは下に）

### 夏季課外（3年生向け）面接指導が実施されました。

○24日（火）、10名のキッズ・コーポレーションの講師の先生方による面接指導を実施しました。夏休み初日の7月21日（水）に、小林市のロータリークラブの方々に行なってもらった面接指導を受けた後、各人が夏休みに面接対策に取り組んできた成果を確認するための、本番を間近に控えての面接指導でした。初めに、大町田先生による全体講演「面接の心得」（50分間）がありました。その後、20名毎の10班に分かれて、10名先生方によるの面接指導（50分間）が実施されました。みんな真剣に取り組んでいましたが、本番時には、まだまだ細心の配慮すべきことがあるようです。



3種類のお辞儀の練習

<全体講演等で印象に残った言葉>

- 「姿勢がいい」（背筋を伸ばす）  
＝「仕事への姿勢」の現れ
- 「服装の乱れは、心の乱れ」
- 「身だしなみ」は「相手への思いやり」（不快にさせない）
- 内面は、外面に必ず現れる。
- 笑顔とアイコンタクトが大切



面接官の質問にテキパキと

○お辞儀をするときに、顔が髪で隠れるような（表情が見えない）ヘアスタイルは、よくない。ヘアスタイルが気になるなら、仕事するときにも気になってしまい、身だしなみとおしゃれ（個性を楽しむ）ことは、区別する必要がある。

○3種類のお辞儀について

	(角度)	(時間)	(目線)	挨拶 (例) <相手の心を開き、心の中に入る>
・会 釈	15度	2秒	3m先	「こんにちは」、「失礼します」
・敬 礼	30度	3秒	1.5m先	「よろしくお願いします」
・最敬礼	45度	5秒	足元	「ありがとうございました」

### 就職希望の3年生対象の面接の練習を始めました。・・・27日（金）放課後～



自転車点検が行なわれました。

○校長、教頭、事務長が面接官となって、5人1組で20分程度の面接を毎日3組の予定で、放課後、校長室で行なうことにしました。昨年以上に厳しい就職戦線を一発合格で乗り切っていくために、力になればという思いでの実施です。この面接練習後、さらに、しっかり面接の準備をして、本番に臨んでほしいと思っています。

○27日（金）に、「口蹄疫」の終息宣言が出されました。発生から4ヶ月余りの長期間に及ぶ苦闘でしたが、関係の皆様必死の御努力で、この日を迎えることができました。まだまだ、大変な状況は続きますが、県民みんな、乗り切っていければと思います。

<農業一口メモ クイズ解答>

③35kg・・・人間の赤ちゃんの10倍ぐらいはあるようです。